
 

 

Sous - commission fleurissement 

Compte rendu de la réunion du samedi 18 décembre 2021 

Présents : Carole Brevet, Nadine Valet, Marie Louise Savey, Robert Quantin, Chantal et 

Christian Caille, Marie - Pierre Chanel, Jordan Girerd et Nicolas Clair. 

Excusés : Alain Feréol, Marie Jeanine Clair, Colette Matray et Danielle Guillermin 

Secrétaire de la réunion : Nicolas Clair. 

 

Ordre du jour : Bilan de la nouvelle organisation du fleurissement 2021. 

Dans son mot d’introduction, Jordan GIRERD remercie chaleureusement les personnes 
présentes, en insistant sur leur implication de manière très professionnelle dans le 
fleurissement de la commune. 

A son tour, Nicolas Clair remercie les personnes présentes et évoque les noms des excusés. 

Il remercie tout particulièrement les deux autres référents (Marie Louise et Christian Caille) 
qui ont été très précieux dans les conseils et le suivi au cours de cette saison ; ainsi que les 
bénévoles présents (ou absents) pour le travail accompli et leur persévérance. La météo s’est 
révélée capricieuse et il a fallu jongler entre les pluies abondantes qui ont favorisé la pousse 
des mauvaises herbes et les coups de fortes chaleurs. 

L’assistance visionne ensuite un diaporama réalisé par Christian et Chantal sur les différents 
massifs du village. Le constat est très positif. Tous les hameaux ont été fleuris, les massifs 
étaient très fournis avec de très belles couleurs (devant l’église, la mairie…). 

Pour cette première année de reprise, il y a encore des aspects à améliorer : bacs de fleurs à 
déplacer (notamment celui sur la place de la gare et celui de la place à Noblens…), revoir le 
fleurissement le long de l’avenue de la gare, la problématique de l’arrosage des suspensions… 

La gestion de l’arrosage a été évoquée. Celle-ci est compliquée. Merci à toutes les personnes 
qui ont participé à cette tâche et tout particulièrement à Jean Michel.  

Le constat a été fait que l’on retrouvait souvent les mêmes personnes lors des séances de 
nettoyage. L’organisation est à revoir. En effet, tout faire reposer sur des bénévoles est 
compliqué car chacun a ses occupations et ses impératifs personnels à côté. La question se 
pose de l’embauche d’une personne qui ne s’occuperait que de l’entretien des massifs tout 
au long de la saison. Une équipe de bénévoles seraient alors là pour aider de temps en temps 
(plantation, corvée de désherbage...)  



 

 

La cohésion du groupe est en cours de constitution mais elle reste à consolider. Plusieurs 
nouveaux habitants qui sont installés à la résidence de la Grange Buisson sont prêts à venir 
aider. Chantal Caille propose de mettre une affiche dans la résidence afin de susciter des 
volontaires lors des différents travaux du fleurissement.  

Question budget, l’idéal serait d’avoir un budget un peu plus élevé que celui de cette année. 

La prochaine réunion aura lieu au printemps 2022. Nous fixerons alors les objectifs de la 
nouvelle saison. 

En attendant de se retrouver l’année prochaine, N. Clair souhaite à chacune et chacun de très 
bonnes fêtes de fin d’année. 

 

  


